
  



一、主席報告：  

 

(一)今天是本校臨時校務會議—校務評鑑工作說明暨校務計畫發展說明會，請大家

針對前三次校務計畫發展委員會討論及決議的內容進行審查並表示意見；另一

方面，亦藉此機會說明校務評鑑工作所進行的進度以及初步結果，感謝各位的

辛勞。校務評鑑工作校務發展的規劃工作，有勞大家齊心合作、規劃，方能擬

更完善、更切合本校永續發展之方向。每一位同仁都必須瞭解自己的工作理

念、檢視自己的實務工作，方能在教育崗位上做最盡責、有效的奉獻。 

 

(二)校務發展計畫是學校發展的重要方針方針，本校校務發展計畫依現行之校 

 長任期規定(四年或八年)，來進行校務發展，前三次委員會決議以四年為期，規

劃 2013.8.1~2016.7.31之校務發展計畫，各處室工情況如工作分配報告，亦請大家

討論。最後，我們會針對校務發展計畫內容，逐項進行表決。請大家踴躍發表意

見。現在我們先針對校務評鑑工作所進行的進度以及初步結果進行說明。 

 

二、建議與討論  

 

(一)賴芷筠主任：教導處的計畫感謝幾位同仁的協助校正，至於整個計畫內容，是

否把版面整個統一做修正，這樣可能會比較美觀。 

 

 

(二)表決結果：依據建議內容，各位同仁皆表贊同，無異議通過。未完成的部分，

請所有同仁協助處理。 

 

四、主席結論：  

(一)感謝同仁們的辛苦與用心，現在已經初步有個樣子了，相信在經過細部的調整

與加強之後，一定會更顯精緻、美觀。 

 

(二)主要內容部分，應大致確定；至於小細節或是錯誤部分，隨時提出建議與 

修正案，再經負責之同仁進行調整。謝謝所有同仁的辛勞與付出。謝謝大家。 

 

五、散會：09：00 


